
Giulianova. MissBlumare Abruzzo 2017 – Giulianova Notte Bianca:
Trionfo per la “Baywatch” 
 

Nella splendida cornice del Kursaal di Giulianova e nell’ambito della “Notte Bianca”
si è svolta la 4a tappa della Kermesse di MissBlumare Abruzzo 2017.
Il folto pubblico che da due ore prima dell’inizio previsto già aveva preso posto
sulle  sedie  messe  a  disposizione  degli  spettatori,  ha  potuto  ammirare  uno
spettacolo di bellezza condito da esibizioni artistiche di alto livello emotivo.

da sx 3a, 1a e 2a

Sulla  passerella  si  sono  alternati,  tra  una  sfilata  e  l’altra,  cantanti,  ballerine  ed  il
recordman Patrizio Sciroli.
“Annissima” Di Paolantonio ha come sempre condotto magistralmente la serata
dando sfoggio delle sue doti di intrattenitrice.
Le ragazze in gara erano 10, di cui 2 provenienti da Milano ed una dalla Campania.
La giuria era composta da professionisti, giornalisti, insegnanti e si è dimostrata
molto competente ed attenta nelle sue valutazioni.
Alla  fine  il  successo  è  stato  della  Teramana  Maila  Beccaceci,  studentessa
diciottenne  e  bagnina  in  un  lido  giuliese.
Al secondo e terzo posto, entrambi valevoli per l’ammissione alla finale regionale,
si sono classificate le due sorelle Laura ed Elisa Faiella.
Al quarto posto Giorgia Passiatore, giuliese che “giocava in casa”
Quinta fascia per Consiglia Tranquillo di Caserta
Maila è stata anche la più votata dal pubblico attraverso l’App di Radio 103 ma la
fascia è stata assegnata a Vanessa Santori, 15 enne di Nereto, arrivata seconda
nelle preferenze telematiche.
A  garanzia  della  correttezza  delle  votazioni  e  del  punteggio,  Maurizio  Monge
responsabile  di  MissBlumare  Abruzzo,  sempre  particolarmente  attento  alla

https://www.giulianovanews.it/2017/08/giulianova-missblumare-abruzzo-2017-giulianova-notte-bianca-trionfo-la-baywatch/
https://www.giulianovanews.it/2017/08/giulianova-missblumare-abruzzo-2017-giulianova-notte-bianca-trionfo-la-baywatch/


trasparenza  ed  alla  serietà  del  concorso,  ha  chiamato  a  fare  da  notaio  il
responsabile della ARCO CONSUMATORI di Teramo, Franco De Angelis
Il  Circo di  MissBlumare Abruzzo si  sposta adesso in provincia di  Pescara dove
domenica  prossima,  27  agosto  a  Spoltore,  si  terrà  la  quinta  e  ultima  tappa
stagionale prima della finale di Pescara del 7 settembre.

Giulianova. Associazione CoreRockSound: comunicato riguardante
la Notte Bianca.
Giulianova 20 agosto 2017

riceviamo e pubblichiamo dagli organizzatori della Notte Bianca

Alla fine di  una giornata durissima e lunghissima di  lavoro qualche semplice annotazione:siamo felici  e fieri  per la riuscita
della Notte Bianca con oltre ventimila presenze, lungomare pienissimo e ricchissimo di attrattive, strade del centro piene e
gente che acquistava nei negozi ,  una scelta musicale di qualità, e per questo ringraziamo tutti  gli  artisti  che hanno
partecipato.

Nuvole – Foto di Walter De Berardinis per giulianovanews.it

Le difficoltà che ha avuto la squadra, composta dal Comune (che ci ha affidato l’onorevole compito di organizzare gli eventi
Notte Alta e Notte Bianca) e da noi, sono state moltissime dal punto di vista tecnico e umano.

Purtroppo troppo spesso ci si è confusi tra chi è l’organizzatore materiale e quello affidatario tanto da essere entrati talvolta
in contrasto tra di noi, invece di lavorare all’unisono; errori, ritardi, mancanze, incomprensioni, scarsità di tempo e tutte le
normative (giustissime ma pesanti) a carico delle manifestazioni hanno rallentato il percorso fino ad oggi.

Ciò vuol dire che sicuramente si può migliorare e che la strada per riuscire a rendere Giulianova un posto migliore non si è
interrotta, ma dobbiamo, come cittadini giuliesi, toglierci la pessima abitudine di criticare quello che si fa e anche quello che
non si fa, forse le cose verrebbero capite meglio se si entrasse nell’ottica che chi organizza è tenuto ad assicurare sí lo
spettacolo e un indotto rilevante , ma prioritariamente gli sforzi vanno concentrati sulla sicurezza e l’ incolumità delle
persone. Per questo ringraziamo la questura le forze dell’ordine, la Polizia Municipale e tutta la squadra dei soccorritori
formata dalla Croce Rossa Italiana di Giulianova, dalla protezione civile e dai volontari della polizia penitenziaria.
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Deve comunque risultare chiaro a tutti che questa organizzazione  si è presa l’ingrato compito di produrre eventi e quindi
sopperire ad una mancanza non causata da noi ma da altri che hanno fatto intelligentemente dei semplici discorsi di
convenienza. Ma noi sapevamo delle difficoltà e comunque non ci siamo tirati indietro , nonostante tutto.

Inoltre  vogliamo  sottolineare  la  collaborazione,  anch’essa  migliorabile  ma  sicuramente  di  buon  auspicio,  con  altre
associazioni: ringraziamo  quindi La Fabbrica delle idee, i ragazzi di Comici e Birra, Il Cult, i commercianti del centro e lo staff
di Kiosk Rock Me e tutti coloro che hanno creduto sin dall’inizio a questa Notte Bianca.

 

Gli organizzatori

Gianluca Marcellusi

Gianmarco Ciccolone

Francesco Pecorale

Giulianova. Linea Retta: siete solo quattro gatti. Duro attacco del
capogruppo Retko
Riceviamo dal gruppo Linea Retta

Quattro gatti.

Tanti siete voi di Forza Italia a Giulianova.

Vi dobbiamo un ringraziamento particolare: continuate nel vostro modo “intelligente” di condurre la politica, non fate altro
che assecondare il nostro annunciato gioco.

Non è che un combattente possa esser scalfito da parole espresse da chi –giovane e privo di sbocchi immediati- vorrebbe ad
ogni costo una forte visibilità: noi, grazie a voi di Forza Italia, abbiamo ricevuto telefonate e strette di mano per invitarci e
quasi imporci di continuare nella “giuliesità”, lontani dai soliti partiti blablabla.

Lo dicemmo anche a Vincent Fanini: con due nostre frecciatine siete stati costretti ad uscire allo scoperto.

I vostri peccati:

-avete  offeso  la  gente  di  Giulianova,  mostrandovi  proni  e  supini  agli  interessi  particolari  di  Paolo  Gatti.  Siete  solo  e
solamente teramani, nel senso che badate quotidianamente ai vostri interessi personali e non a quelli di
Giulianova.

-Sulla nomina all’Ente Porto, benchè tutti laureati in giurisprudenza, non possiamo che rimarcare l’ignoranza degli strateghi
di Forza Italia in proposito.

In materia, purtroppo, vi è il DPR n. 251/2012 che regola la parità d’accesso agli organi di amministrazione nelle società
controllate da pubbliche amministrazioni.

Ma quali sono le pubbliche amministrazioni rientranti nel suo perimetro applicativo?

Vi è altra disposizione non conosciuta dai soloni di Forza Italia (art. 1, comma 2, d.lgs n. 165/2001 – Testo Unico Pubblico
Impiego) per la quale “per amministrazioni pubbliche si intendono le amministrazioni dello Stato, ivi compresi … i Comuni …
e i loro Consorzi”.
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IGNORANTI!

Quel posto all’Ente Porto, cari virtuosi del culto personale, apparteneva (ed appartiene!) ad una gentildonna, per il
principio della parità di genere.

Una domanda: saranno valide le deliberazioni assunte da un Consiglio di amministrazione come è composto oggi? Da
considerare che –a breve- saranno in ballo decisioni d’impegno per centinaia di migliaia di euro.

Rifletta  il  Presidente  dell’Ente  Porto,  altrimenti  soggetto  alla  decadenza  (art.  4,  comma  5,  DPR  251/2012)  ed  alla
responsabilità  contabile.

Noi vigileremo!

-Quattro gatti,  senza consenso popolare,  che vogliono esser  capofila di  un futuro soggetto evanescente ed imporre il  loro
autoritarismo. E’ bugiardo il giovane Jwan quando dice di averci proposto le primarie. Non gliene abbiamo dato tempo, ma
primarie, poi, con chi?

Quanti  voti  ha  contato  Forza  Italia  a  Giulianova  nel  2014?  Se,  a  questi,  dovessero  esser  tolti  quelli  portati
personalmente da Laura Ciafardoni, saremmo ad una bassissima percentuale.

-Per iattura di Forza Italia, vi è, nella nostra cittadina, un giovane rampante, un aspirante politico, un emulo di Icaro,
politicamente nato così così ed ormai bruciato. Un comune amico, conosciuta la sua velleità a candidarsi a primo cittadino di
Giulianova, sconsolato disse che, per esser eletto, non sarebbero bastati i voti racimolati nella Pasticceria Sprint.

Caro onorevole Gatti, ci aiuti in altri campi. Lei è venuto a Giulianova per “fustigare” Fabrizio Retko e non ha
trovato tempo per dire una parola a favore del nostro ospedale.

Al giovane Jwan proponiamo un confronto pubblico per parlare di quello che ha fatto Linea Retta negli ultimi cinque anni (ad
iniziare dalle scuole) e quello che verbalmente ha (non) fatto Forza Italia.

Gruppo consiliare Linea Retta

Fabrizio Retko



Teramo. Lettura contatori, precisazioni della Ruzzo Reti Spa
In relazione alle richieste di chiarimento pervenute al call center e allo
sportello circa gli importi delle ultime fatture emesse, la Ruzzo Reti Spa
ritiene opportuno precisare che, dovendo adeguare le proprie procedure alle
delibere emesse dall’Authority per l’Energia Elettrica, il Gas e il
Servizio
Idrico (AEEGSI), ha avviato un percorso finalizzato a rendere più frequente
la lettura dei contatori anche grazie al ricorso a ditte esterne
specializzate.

Ruzzo Reti Teramo

Tale attività, che finora ha riguardato massicciamente il comune capoluogo
(Teramo) e, successivamente, la costa, ha portato alla lettura di contatori
che nel recente passato non erano stati oggetto di lettura per la loro
ubicazione né, evidentemente, di autolettura. Da qui l’inevitabile
fattura
di conguaglio che, in qualche caso, può anche avere importi rilevanti.

Per evitare che tali episodi si ripetano, gli utenti possono comunicare
periodicamente l’autolettura del proprio contatore secondo le modalità
descritte sul sito www.ruzzo.it, evitando così anche fatture di acconto non
congrue.

Quanto all’incidenza voce “Depurazione” e
“Fognatura”, la società ricorda
che il concetto di “Servizio Idrico Integrato” prevede che il
soggetto
gestore, in questo caso la Ruzzo Reti Spa, oltre che all’immissione
dell’acqua potabile nelle reti e alla sua distribuzione, provveda anche
alla
gestione dei reflui civili (attraverso le fognature) e alla loro depurazione
prima della reimmissione nell’ambiente. La Ruzzo Reti, in particolare,
gestisce 480 fosse Imhoff, reti fognarie per uno sviluppo complessivo di
circa 1.500 chilometri e 86 impianti di depurazione ed è noto che tali
servizi non sono meno importanti o costosi della sola gestione
acquedottistica.

Inoltre, mentre la tariffa acquedottistica è prevista a scaglioni
progressivi (chi consuma di più, paga cifre che crescono in misura più che
proporzionale), quella di fognature e depurazione è stabile. Quindi chi ha
consumi di acqua relativamente bassi, ha una maggiore incidenza dei costi di
depurazione.

Infine, la società precisa che le tariffe sono oggetto di apposita delibera
dell’Authority per l’Energia Elettrica, il Gas e il Servizio
Idrico, e non
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vengono decise dal soggetto gestore (Ruzzo Reti, nel caso di specie). Sono
consultabili sia sul sito di Ruzzo Reti sia su quello dell’ERSI/ Ato n.
5.

Teramo, 25 agosto 2017

GIULIANOVA. BERADO DA TERAMO ALL’ANNUNZIATA. VI edizione
dei Madonnari. Il regolamento
 

 

MODULO ISCRIZIONE 2017

REGOLAMENTO 2017

Sebbene la storica festa dell’Annunziata sia occasione di preghiera e gioia per i fedeli giuliesi che omaggiano da anni in
questo modo  la Beata Vergine Maria,   essendo il 2017 l’anno berardiano,  è stata dedicata a       S. Berardo, patrono di
Teramo ( noi siamo super partes  ! ) la VI edizione  del  Concorso di Arte Sacra su strada    “Madonnari dell’Annunziata”.

Berardo da Pagliara, meglio conosciuto come Berardo da Teramo, nacque per l’appunto a Pagliara di Isola del Gran Sasso
(TE)  e mori il 19 dicembre del 1122 a Teramo. Vescovo  dal 1116, la Chiesa cattolica lo venera come santo e patrono della
città di Teramo e della omonima diocesi

 

“Berardo da Teramo , Vescovo e Santo”  sarà dunque il tema sul quale si cimenteranno domenica 3 settembre i nostri
madonnari.

Ricordiamo ai più dunque  chi sono i madonnari :

Wikipedia,  la  famosa  enciclopedia  on-  line,  così  li  definisce  :   “  artisti  di  strada  ,  così  chiamati  dalle  immagini  sacre  ,
principalmente madonne che sono  soliti disegnare per strada…”    “ Il  madonnaro è un artista nomade…”   continua
Wikipedia  ,”  …che si  sposta da un paese all’altro in occasione di  sagre e feste popolari.  Esegue i  suoi   disegni su
strade,marciapiedi e selciati  traendo il proprio sostentamento dalle offerte ricevute  dal pubblico”
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La manifestazione , che ha debuttato con un insperato successo, nel lontano 2011, nello spirito della tradizione  popolare, è
aperta a tutti, artisti  e non, studenti d’arte, semplici  appassionati che vogliono  insieme a noi  trascorrere una domenica
diversa dal solito riscoprendo questa nobile arte pittorica.

 

Giulianova. Grande successo per la terza edizione de L’infiorata a
cura del circolo “Colibrì” apprezzata da cittadini e turisti
 

 

Il disegno di quest’anno va a celebrare il nuovo tassello del progetto “Io faccio la mia parte”: costruire pozzi in
Senegal e ridare dignità al popolo africano
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Colibrì

 

GIULIANOVA-  <Anche  quest’anno,con  non  poche  difficoltà  legate  al  meteo,abbiamo  fatto  la  nostra  parte,  realizzando  in
piazza Fosse Ardeatine, grazie al lavoro della maestra infioratrice Barbara Monaco e ai ragazzi rifugiati richiedenti asilo, un
tappeto di  trucioli  colorati  di  100 mq,  raffigurante la  terza parte  del  nostro  progetto:  realizzare pozzi  d’acqua a  Sindia,  in
Senegal>. Così Ambra Di Pietro ed Egidio Casati raccontano la buona riuscita della terza edizione dell’Infiorata che ha
richiamato l’attenzione non solo dei giuliesi ma di tantissimi turisti che si sono fermati ad ammirare gli infioratori al lavoro,
nelle giornate del 12 e 13 agosto.

 

<Ringraziamo tutti  gli  artisti,  i  ragazzi  del  centro  di  accoglienza Villa Emmaus,  i  volontari,  gli  sponsor,  Radio G,  lo  staff
del  Bar  del  Corso,  Raffaella  della  cornetteria  Peccati  di  golaper  il  loro  continuo  sostegno.  Un  caloroso  e  doveroso
ringraziamento  ai  numerosissimi  turisti  e  giuliesi  che  sono  passati  a  trovarci  e  ci  hanno  sostenuto.  Quest’anno  la
realizzazione del quadro artistico è stata più difficoltosa a causa del maltempo che ci ha colpito nella giornata di sabato ma,
nonostante tutto, ci siamo riusciti. Molto bene è andata anche la nostra raccolta fondi con l’artigianato artistico africano.
Ricordiamo che il  nostro  impegno è rivolto  a  chiunque abbia  bisogno,  infatti  ricordiamo che le  nostre  raccolte  sono
indirizzate sia in Italia che all’Estero. Ci piace pensare di arrivare lì dove ce n’è più bisogno, così come abbiamo fatto per
l’emergenza terremoto portando assistenza e beni di prima necessità ad Amatrice  e Sommati  e contributi nei paesi
del Teramano e come facciamo anche per le famiglie in difficoltà del nostro territorio>.

 

In allegato foto edizione Infiorata 2017

Foto di Bruno Palandrani che ha autorizzato la pubblicazione

Giulianova.  Scompare  Mario  Chiappini,  il  decano  dei  barbieri
giuliesi.
Giulianova. Ieri sera, all’età di 85anni, presso l’Ospedale civile “Maria Santissima dello Splendore”, è scomparso lo storico
barbiere del Corso principale di Giulianova alta, Mario Chiappini. Molto conosciuto in città, aveva l’attività alla fine di Corso
Garibaldi al civico 131, nonostante l’età e degli acciacchi, si vedeva spesso in giro per il paese.
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L’attività alla fine del C.so Garibaldi

Viveva insieme al fratello Pasquale già bibliotecario alla “Vincenzo Bindi”. I funerali si svolgeranno domani, sabato 19 agosto
2017, alle ore 10,00, presso il Monastero dei Padri Benedettini di Via Gramsci partendo dall’ospedale giuliese. Lascia il
fratello  Pasquale  e  la  sorella  Maria.  Alla  famiglia  giungano le  condoglianze  della  redazione  e  del  direttore.  E’  stata
sicuramente una figura storica per la comunità giuliese, come uomo mite e un lavoratore instancabile, fino alla fine.

giulianovanews.it

La storica attività su Corso Garibaldi, 131

Giulianova. Lettere in redazione: il lungomare nord senza regole
Riceviamo e pubblichiamo la lettera arrivata in redazione da parte di un turista. La giriamo anche al Corpo della Polizia
Municipale e all’Assessore ai Lavori Pubblici, Gian Luigi Core, all’indirizzo mail istituzionale di entrambi:

g.core@comune.giulianova.te.it

poliziamunicipale@comune.giulianova.te.it

La Redazione

Gentile direttore,
sono tantissimi anni che vengo,specie in estate, a Giulianova,che ritengo una delle spiagge più belle della costa abruzzese.
Da qualche tempo,però,hanno reso ciclabile il marciapiede del lungomare.Buona idea ma… E’ vero che si tolgono tante
persone e ragazzi dalla strada piena di auto e moto.Peccato che per accedere alla spiaggia bisogna per forza attraversare la
pista.
La attraversano anche bambini,anziani,disabili.Quello che non va è la completa assenza di regole di velocità e di vigili che la
facciano  rispettare.Mi  è  capitato di  imbattermi,ad esempio,in  un giovanotto di  circa 25 anni,che sfrecciando a gran
velocità,per poco non mi investe.Alla mia protesta risponde che” quella è una strada”e lui  come tale ha il  diritto di
correre.Ma se ho con me un bambino o una persona disabile e devo mettermi in macchina parcheggiata lì sul bordo del
marciapiede,mentre apro la portiera corro il rischio di essere travolto,solo perchè ho abbassao lo sguardo verso la portiera;
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coloro che aspettano per entrare non sono al sicuro.Penso di aver reso l’idea.Grazie.

Saluti.

Antonio Buzzelli di Castel di Sangro.

(Lettera firmata)

Giulianova. Il Cittadino Governante: nessun incontro riservato con
Art.1 e parte del PD
IL CITTADINO GOVERNANTE E LE PROSSIME ELEZIONI COMUNALI

Il Cittadino Governante

Con riferimento all’articolo pubblicato dal Centro martedì 15 agosto sulle possibili coalizioni e candidature per le prossime
elezioni comunali precisiamo, innanzitutto, quanto segue:

Smentiamo che ci siano stati “incontri riservati” tra Articolo 1 ed Il Cittadino Governante.

Smentiamo altresì che Il Cittadino Governante stia lavorando alla creazione di “uno schieramento di sinistra con
Articolo 1 e parte del PD”.

Cogliamo, poi, l’occasione per ribadire la nostra peculiare posizione politica nella realtà giuliese:

Giulianova ha sempre più  urgente  bisogno di  un  vero  cambiamento  nel  segno di  una forte  discontinuità1.
nell’azione amministrativa.

Noi  del  Cittadino  Governante  sin  dal  2004  (anno  della  nascita  della  nostra  associazione)  proponiamo2.
concretamente un rinnovamento della politica locale basato sull’onestà, sulla competenza e sull’attenzione ai
beni comuni, all’ambiente ed alla qualità della vita.

Prioritario è il programma: perciò nel tempo ne abbiamo elaborato uno innovativo e circostanziato per ben3.
governare Giulianova.

Siamo comunque aperti al dialogo ed al confronto – con metodo democratico e trasparente – con i cittadini, le4.
associazioni e le forze politiche che condividono i principi fondamentali del nostro programma.

Giulianova 17 agosto 2017
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Il Cittadino Governante

associazione di cultura politica

SUPER J NUOVO MEDIA PARTNER DEL GIULIANOVA BASKET 85
Il Giulianova Basket 85 è lieto di annunciare che l’emittente televisiva Super J (lcn 603, lcn 634) sarà uno dei Media Partner
del sodalizio giallorosso per la stagione 2017/2018.

FOTO ARCHIVIO etomilu basket Mauro Piunti foto

Super J è una delle principali emittenti televisive della provincia di Teramo, con un segnale che si irradia anche nelle Marche,
e  offre  un’ampia  copertura  dello  sport  regionale,  in  special  modo  il  basket.  Già  nella  scorsa  Super  J  ha  infatti  più  volte
trasmesso le gare casalinghe dei giallorossi.

L’accordo  con  l’emittente  televisiva  diretta  da  Walter  Cori  prevede  la  trasmissione  in  differita  di  tutte  le  gare  interne  ed
esterne del Giulianova Basket 85, con diversi passaggi televisivi a partire dalla domenica sera fino al martedì successivo.

Jwan Costantini, vicepresidente del Giulianova Basket 85 e responsabile del settore comunicazione, ha commentato così la
partnership siglata con Super J: “ Siamo molto contenti di avere Super J tra i nostri media partner, essendo una televisione
da sempre vicina allo sport  ed al  basket.  La collaborazione con Super J  rappresenta un altro momento di  crescita e
consentirà di soddisfare il sempre maggiore interesse verso la squadra”.

https://www.giulianovanews.it/2017/08/super-j-media-partner-del-giulianova-basket-85/

